

# ¿CUÁL ES EL MEJOR MOMENTO PARA OBSERVAR LA AURORA?

## AURORA DE OTOÑO De mediados de agosto a fines de septiembre

Correcto. Quizás no lo sepa, pero los Territorios del Noroeste tienen dos temporadas altas para ver la aurora. Si bien la mayoría de las personas se imaginan que tendrán que ver la aurora boreal parados en un lago congelado durante las noches frías y frescas, gracias a la Madre Naturaleza, tenemos la oportunidad de verlas sin tener que abrigarnos con pantalones de nieve y parkas.

A principios de agosto, la oscuridad regresa al norte. Para septiembre, la oscuridad está presente nuevamente con toda su fuerza, lo que crea condiciones de observación de la aurora durante 12 horas por noche o más. Pase sus días remando por un río salvaje del norte que pocos han recorrido, obtenga su propio récord de pesca o realice una caminata por nuestros paisajes prístinos. Por la noche, observe cómo el cielo cobra vida con la mejor vista de la aurora en el mundo.

# ¿CUÁL ES EL MEJOR MOMENTO PARA OBSERVAR LA AURORA?

## AURORA DE INVIERNO *De mediados de noviembre a principios de abril*

Venga a visitar los Territorios del Noroeste en el invierno para tener una experiencia auténtica del norte. Los cielos cobran vida de noviembre a marzo con un despliegue vibrante de luces danzantes sobre nuestras cabezas. Con más de 250 noches potenciales al año en las que la aurora es visible, es muy probable que pueda observar este fenómeno natural. Esto, junto a los paseos en trineos tirados por perros, la pesca en el hielo, las motos y las raquetas de nieve, harán que este viaje sea inolvidable.

Además de la aurora, los residentes de los Territorios del Noroeste se jactan de sus festivales de invierno. Desde el Muskrat Jamboree en Inuvik, hasta el Long John Jamboree y el SnowKing Festival en las orillas del 10.º lago más grande de la Tierra, la temporada de invierno en los Territorios del Noroeste está lejos de ser aburrida.

SPECTACULAR  
NORTHWEST  
TERRITORIES  
SPECTACULARNWT.COM